

BURUH

Peringati Hari Bhayangkara Ke-78, Perhutani Probolinggo Hadiri Tasyakuran

Mayzha - SURABAYA.BURUH.OR.ID

Jul 6, 2024 - 14:40



Probolinggo - Perhutani (06/07/2024) Peringatan Hari Bhayangkara ke-78, menjadi ajang silaturahmi dan tasyakuran yang digelar jajaran Polsek Senduro yang dihadiri jajaran Perhutani KPH Probolinggo dan Forkopimcam Senduro Kabupaten Lumajang serta tokoh agama dan tokoh masyarakat Kecamatan Senduro yang dilaksanakan di Kantor Polsek Senduro Kecamatan Senduro Kabupaten Lumajang, pada Jum'at (05/07/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri Kapolsek Senduro Iptu Lony Roy, Camat Senduro Pujianto, Danramil Senduro Kapten Inf Bambang Mulut, Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH) Senduro Gatot Kuswinaryono beserta jajaran, tokoh agama dan tokoh masyarakat Kecamatan Senduro Kabupaten Lumajang.

Kegiatan peringatan Hari Bhayangkara yang ke-78 ini menjadi momentum dan kesempatan untuk mempererat tali silaturahmi dan memperkuat tekad Polri untuk tetap konsisten mempererat kemitraannya dengan masyarakat dalam upaya pemeliharaan Kamtibmas.

Dalam sambutannya, Kapolsek Senduro Iptu Lony Roy menyampaikan terima kasihnya atas digelarnya acara tasyakuran Hari Bhayangkara ke-78 di Kecamatan Senduro.

[Perhutani Probolinggo Bersama Forkopimcam Senduro Hadiri Tasyakuran Hari Bhayangkara Ke-78](#) “Kami ucapkan terima kasih kepada seluruh tamu undangan yang sudah hadir dalam tasyakuran Hari Bhayangkara ke-78, tentunya masih banyak kekurangan kami, untuk itu mohon suport serta dukungan dari seluruh lintas sektoral demi terwujudnya Kamtibmas di Kecamatan Senduro”, tuturnya.

Sementara itu Kepala Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut melalui Kepala Bagian Kesatuan Pemangkuan Hutan (KBKPH) Senduro Gatot Kuswinaryono mengucapkan selamat Hari Bhayangkara ke-78 kepada Polri khususnya Polsek Senduro.

Ia mengapresiasi kinerja Polsek Senduro yang telah berperan aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat serta keamanan hutan di wilayah Senduro dan berharap sinergitas yang sudah terjalin baik terus berlanjut.

“Selamat Hari Bhayangkara ke-78, semoga Polri semakin jaya dan makin dicintai masyarakat, harapan kami tentunya ke depan sinergitas lintas sektoral di Kecamatan Senduro semakin baik dan terus berlanjut, dalam dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat serta keamanan hutan di wilayah kecamatan Senduro”, pungkasnya. @Red.